

APPEL AUX DONS

LES OUBLIÉS DE LA POLITIQUE

Madame, Monsieur,

Aujourd’hui, un même sentiment traverse trop de citoyens : celui d’avoir été oubliés. Dans les villes comme dans les campagnes, dans les quartiers comme dans les zones rurales, les liens se sont défaits.

La parole s’est perdue. L’écoute aussi.

C’est pour cela qu’est né **Les Oubliés Politiques** : un collectif citoyen qui veut recréer du lien, remettre l’écoute au cœur de la démocratie et redonner du pouvoir d’agir à celles et ceux qu’on n’entend plus. Nous lançons une démarche participative dans plusieurs territoires pilotes.

L’objectif ? Faire émerger des solutions concrètes, construites avec et non à la place des habitants. Une démocratie ancrée dans le réel, portée par tous, sans surplomb. Rejoindre le mouvement, c’est :

- Participer à une aventure collective, ouverte, transpartisane
- Soutenir une autre manière de faire de la politique, à l’écoute et sur le terrain
- Donner de la visibilité à ceux qu’on a trop longtemps laissés au bord du chemin

Ce que nous vous proposons, c’est de **refaire société**, pas en surplomb, mais en marchant côté à côté. Avec humilité, avec sincérité, avec détermination.

Si, comme nous, vous pensez qu’il est temps de redonner voix à ceux qu’on n’écoute plus, de remettre de la dignité là où il y a du mépris, de l’attention là où il y a du silence, alors rejoignez-nous. En nous aidant, que ce soit par votre temps ou grâce à vos dons, vous permettrez à notre mouvement de prendre en ampleur et d’attendre réellement les objectifs fixés.

- 👉 Pour en savoir plus et rejoindre le collectif : <https://oubliespolitiques.fr>
- 👉 Pour nos aider dans notre collecte de fonds, cliquez sur [notre formulaire de don](#)
- 👉 Pour nos contacter : projets@lesparoliers.com

Merci de faire vivre ce projet, simple mais essentiel :
Personne ne doit être condamné à l’oubli.

À très bientôt,
L’équipe des Paroliers
Ensemble, rendons la démocratie à ceux qui la vivent.